

UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN
FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS
Escuela Medicina Veterinaria Concepción



**INFORME DE PASANTÍA EN LA CLÍNICA VETERINARIA DE LA UNIVERSIDAD
DE CONCEPCIÓN (MARZO – JULIO 2013)**

**MEMORIA DE TÍTULO PRESENTADA
A LA FACULTAD DE CIENCIAS
VETERINARIAS DE LA UNIVERSIDAD
DE CONCEPCIÓN, PARA OPTAR AL
TÍTULO DE MÉDICO VETERINARIO**

CAROLINA ANDREA SEPÚLVEDA AGUAYO
CONCEPCIÓN – CHILE

2014

I. INTRODUCCIÓN

Antecedentes de la institución

Los orígenes de la Universidad de Concepción, se remontan al 23 de Marzo de 1917, cuando un grupo de destacados vecinos penquistas se reunieron para poner en marcha dos de sus principales ideales: la creación de una Universidad y de un Hospital Clínico para la ciudad. Concluida dicha reunión, se acordó formar un Comité que trabajaría en pro de esos objetivos, el cual quedó integrado por 33 personas, cuya función era formar comisiones para cooperar con esta tarea. Posterior a esta reunión, se nombró una mesa directiva, la cual encabezaría el movimiento pro Universidad. Esta directiva quedó compuesta por 17 personas, entre las cuales, Enrique Molina Garmendia fue designado como presidente, Virginio Gómez y Esteban Iturra, como vicepresidentes y Edmundo Larenas, como uno de los 10 directores.

Todos los esfuerzos, dieron sus frutos el día 14 de Mayo de 1919, fecha en la que se fundó la Universidad de Concepción, siendo la tercera universidad más antigua de Chile y actualmente una de las 25 universidades pertenecientes al Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas.

Las autoridades universitarias que hoy en día se encuentra a cargo son Sergio Lavanchy Merino como Rector, Ernesto Figueroa Huidobro como Vicerrector, Alberto Larraín Prat como Vicerrector de Asuntos Económicos y Administrativos, Bernabé Rivas Quiroz como Vicerrector de Investigación y Desarrollo y Rodolfo Walter Díaz como Secretario General.

La Universidad de Concepción cuenta con tres sedes ubicadas en la región del Biobío, que son Campus Los Ángeles, Campus Chillán y Campus Concepción, correspondiendo este último a la sede principal.